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Tras las polémicas obras en la 9 de Julio por el Metrobús y luego de que la Justicia frenara la
remoción de árboles de los canteros centrales, la vicejefa de Gobierno porteño, María Eugenia
Vidal, aclaró que entregarán el estudio de impacto ambiental solicitado por el juez en lo
Contencioso Administrativo y Tributario porteño, Guillermo Scheiber, para continuar con los
trabajos. La funcionaria macrista repitió que están “todos los papeles en regla” y sostuvo que
los vecinos que se oponen (ya realizaron dos movilizaciones) son una “minoría”.

  

      

  

Las obras por el Metrobús mantienen cortada parcialmente la 9 de Julio. La intención es quitar
unos 300 árboles y luego plantar otros 550 sobre el corredor que irá entre la avenida San Juan
y la calle Arroyo.
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